

Recordaron muerte de Gabriela

MADRID, 10 (AP).— Al cumplirse hoy el 25 aniversario de la muerte de la poeta chilena Gabriela Mistral, varios poetas españoles opinaron sobre su obra.

El académico y poeta Gerardo Diego afirmó que "indudablemente es un valor permanente en la poesía de nuestra lengua".

José García Nieto, señaló que "es una inventora del idioma o resucitadora del idioma".

Ramón de Carrilho dijo: "Freírle a tanto jergónico que se hace para enmarcar la realidad y la falta de calidad, (la obra de)

En
Diciembre
Garcilaso

Recordaron muerte de Gabriela. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordaron muerte de Gabriela. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa